

ENCUESTA DE SALUD DE LAS NACIONES UNIDAS 2021

Preguntas frecuentes

¿Cuál es la finalidad de la Encuesta de salud de las Naciones Unidas 2021?

Los resultados de la encuesta son esenciales para evaluar los riesgos actuales de salud y seguridad a los que se enfrenta el personal de las Naciones Unidas y darles respuesta, así como para conocer en mayor profundidad las consecuencias que ha tenido la pandemia en la salud física y mental del personal de la Organización. Estos resultados también orientarán al personal directivo senior de las Naciones Unidas a la hora de tomar decisiones sobre:

- las futuras estrategias de salud y seguridad para las organizaciones;
- la implementación de la Estrategia de Salud Mental de las Naciones Unidas;
- las inversiones en programas de prevención en materia de salud y seguridad para facilitar la recuperación del personal tras la pandemia;
- la salud y el bienestar personales, y los recursos de salud mental y bienestar; y
- la seguridad de los entornos de trabajo de los organismos tras la reapertura de las oficinas y la vuelta al trabajo tras la pandemia.

La colaboración interinstitucional es de especial importancia, ya que permite:

- establecer parámetros de referencia para los perfiles globales de riesgos para la salud del personal de los organismos de las Naciones Unidas utilizando una metodología similar para la recopilación y el análisis de datos;
- comparar datos sobre riesgos para la salud modificables y enfermedades prevenibles;
- orientar la formulación de la Estrategia de Salud Mental de las Naciones Unidas y los programas de salud y seguridad ocupacionales llevados a cabo como parte del Marco de Salud y Seguridad Ocupacionales de las Naciones Unidas;
- encontrar las mejores prácticas para mejorar la salud y la seguridad del personal internacional que trabaja en todo el mundo aprovechando los conocimientos especializados de todos los organismos y fomentando el intercambio de información;
- detectar las mejores oportunidades para implementar la atención preventiva empírica y otros programas de salud y seguridad con el fin de mejorar la salud y el bienestar del personal;
- orientar las políticas y las medidas destinadas a mejorar la salud y la seguridad del personal para reducir con el tiempo los costos relativos a la atención sanitaria y el absentismo.

¿Son mis respuestas anónimas y confidenciales?

Sí. Las respuestas de la Encuesta de salud de las Naciones Unidas servirán para obtener datos globales, por lo que no podrán atribuirse a ninguna persona concreta.

¿Cuánto tiempo tardaré en llenar la Encuesta de salud de las Naciones Unidas?

Por término medio, para completar la encuesta suelen ser necesarios de 15 a 20 minutos. La encuesta se basa en la lógica inteligente, por lo que el número de preguntas que se le pide que responda dependerá de sus propias respuestas. En la última sección figuran preguntas sobre sus últimos análisis médicos, por lo que es conveniente que tenga los resultados cerca cuando esté llenando la encuesta. Aun así, si no los tiene o no los recuerda, puede seleccionar la opción "No lo sé".

¿Debo responder a todas las preguntas de la Encuesta de salud de las Naciones Unidas 2021?

No, no es necesario responder a todas las preguntas para completar la encuesta. Responda las preguntas con las que se sienta cómodo/a. No obstante, cuanta más información proporcione, mejor entenderá su organización los desafíos de salud y bienestar a los que se enfrentan usted y sus colegas.

¿Puedo guardar mis respuestas, retomar la encuesta o modificar la información que he proporcionado en la Encuesta de salud de las Naciones Unidas?

Sí, puede llenar la encuesta por secciones, retomarla y modificar sus respuestas, siempre y cuando aún no haya enviado sus respuestas finales. **Para retomar la encuesta, necesitará la contraseña personal que aparece justo al acceder a la encuesta. Solo podrá ver la contraseña en ese momento, por lo que asegúrese de guardarla si no tiene pensado completar la encuesta de una vez.** Una vez que envíe sus respuestas finales, no podrá modificar la información que ha proporcionado.

¿Cuál es el plazo para participar en la Encuesta de salud de las Naciones Unidas?

El plazo para participar en la Encuesta de salud de las Naciones Unidas será de seis semanas y finalizará el 31 de julio de 2021.

¿Se crearán informes de la Encuesta de salud de las Naciones Unidas?

Sí, se crearán informes, pero solo con datos globales.

¿Cuándo conoceré los resultados de la encuesta y dónde se publicarán?

Los resultados estarán disponibles dos o tres semanas después de que finalice el plazo para participar en la encuesta.

¿Quién se encarga de llevar a cabo la Encuesta de salud de las Naciones Unidas?

El OIEA contrató a Agenda Consulting, una empresa con sede en el Reino Unido, para que gestionara la encuesta junto con el Grupo de Trabajo de Información sobre Salud de las Naciones Unidas. Tanto la encuesta como la plataforma en la que se encuentra han sido aprobadas y cuentan con las acreditaciones de privacidad de datos y seguridad informática pertinentes.

¿Quién puede participar en la Encuesta de salud de las Naciones Unidas?

Pueden participar en la encuesta el personal activo que tenga una dirección de correo electrónico de alguno de los organismos participantes y reciba de su coordinador/a el enlace y la contraseña de la encuesta. En el correo electrónico que reciba sobre la encuesta figurarán las instrucciones que debe seguir para llenarla.

¿Puedo llenar la Encuesta de salud de las Naciones Unidas en mi teléfono/tableta?

Sí, la plataforma de la encuesta es compatible con teléfonos y tabletas.

¿Con quién puedo ponerme en contacto en caso de tener dudas?

Para cuestiones técnicas, póngase en contacto con Agenda Consulting a través de la función "Ayuda" de la encuesta. Si tiene cualquier otra duda, póngase en contacto con su coordinador/a.